

Rando du vendredi 7 juin – Villasavary – Le chemin des orchidées.

C'est sous un ciel hésitant entre orage et éclaircies que 9 membres du groupe "petits-pas" sont partis à grandes enjambées à la chasse aux orchidées sauvages sur la commune de Villasavary.

Partis depuis l'aire des camping-cars, nous traversâmes le ruisseau nommé Canonge où des restes de lavoirs évoquaient le pénible travail, autrefois, des femmes du village haut perché. On emprunta un chemin de terre qui louvoyait parmi un paysage bucolique et ondoyant. Vint un sous-bois qui bien vite ascensionna jusqu'au plateau dominant, appelé pittoresquement "canté-couillon". Nous n'avons pas chanté, mais étions enchantés par la somptueuse vue qui s'offrait à nous. Dans ce paysage tout en rondeur, d'un côté, émergeaient les sentinelles historiques de Fanjeaux et Montréal avec les Pyrénées dans les vapeurs du fond, et d'un autre, la plaine lauragaise, bordée par la montagne noire.

Et les orchidées ? me direz-vous. Sur le plateau, les orchis pourpres pointaient par centaines leurs têtes pyramidales rose fuchsia. Quelques orchidées-bouc plus hautes et plus discrètes nous ont accompagné au long du périple.

Mais les autres, les dénommées "bécasses", "abeilles", et autres "spiralis", vous les avez vues ? Oui, mais en photos sur des poteaux au long de ce chemin, du reste bien balisé. Ces demoiselles trop discrètes ou hélas déjà flétries, n'ont pas ravi nos yeux.

Il ne nous resta plus qu'à redescendre parmi les champs de blés.

Cette balade, fort agréable, fut un peu éprouvante pour certains, que la chaleur moite et la côte douce mais un peu longue, ont fatigué l'organisme. Ils ont quand même fini ce circuit de 6,8 kms avec une détermination méritante.

